
（様式第４号） 審議会等附属機関 会議概要

１ 審議会名 上田市塩田公民館運営審議会

２ 日 時 平成２４年 ６月１日 午後３時から午後５時３０分まで

３ 会 場 塩田公民館小ホール

４ 出 席 者 宮沢正和会長、大井幸子副会長、佐藤信義委員、伊藤理恵委員

５ 市側出席者 倉澤正塩田公民館長、工藤健彦次長、北澤茂俊社会教育指導員

６ 公開・非公開等の別 公開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍聴者 ０人 記者 ０人

８ 会議概要作成年月日 平成２４年６月１日

協 議 事 項 等

１ 開 会（次長）

２ あいさつ（宮沢会長・館長）

３ 協議事項

（１） 議題の概要（館長）

① 平成24年度 塩田公民館事業の計画方針について

② しおだっ子応援団(学校支援地域本部)事業について
（２） 審議概要

①平成24年度 塩田公民館事業の計画方針について

（委 員）塩田公民館総合文化祭は40回になるが、何か記念行事は行うのか。
（事務局）まだ具体的に決まっていない。

（委 員）最近塩田の子育てふれあい広場に来にくくなったという話を聞くがどうか。

（事務局）子育てふれあい広場について参加しやすい環境作りに努めてまいりたい。

（委 員）親子映画会もただ予算があるから、子供が好きだからアニメを上映するのではなく、母親

にも見てもらいたいものを上映すべきではないか。

（事務局）親子映画会は選定から母親たちに参加していただくのも良い方法である。考えたい。

（委 員）昔は公民館に子供たちが来ていたが、最近はどうか。

（事務局）最近小中学生が、交流コーナーなどで勉強しに立ち寄っている。

（委 員）公民館使用について、最近用具及びゴミの片づけが徹底していない。

（事務局）先日利用者団体連絡協議会があり、適切な使用についてお願いをした。新しい施設であり、

大切に使用してまいりたい。

【審議結果】 平成24年度 塩田公民館事業の計画方針について承認

②しおだっ子応援団(学校支援地域本部)事業について
（委 員）しおだっ子応援団事業を進めるには、人や予算の確保は欠かせない。

（事務局）部門等増えると人が必要になる。現状を把握し、内容等検討したい。

（委 員）郷土史の先生に、子供たちに塩田の良さを話していただく機会を設けていただきたい。

（事務局）郷土史の先生に是非話す機会を設けてまいりたい。

（委 員）子供があいさつしないということ自体、子育てが他人事になっている。

（事務局）あいさつや子供たちの公共性について、公民館でも取り組んでまいりたい。

（委 員）地域の中で埋もれている人を公民館で発掘してほしい。

（事務局）人材発掘に努めてまいりたい。

【審議結果】 しおだっ子応援団事業方向について承認

（３） その他 ・暴力団排除条例制定と施設使用許可について ・公運審委員公募について

＊ 会議概要は原則として公開します。会議終了後、 １週間以内に行政改革推進室へ提出してください。

＊ 非公開及び一部非公開としたものについては、その理由を記載してください。


